
Как поддерживать в школьниках желание учиться

Вы, родители, можете немало сделать для того, чтобы ребенок любил школу и учился с радостью.
Прежде всего, вы будете каждый день интересоваться школьными событиями. Знания детей первых классов в 
течение учебного года не оцениваются в баллах. Поэтому вместо вопроса: «Какую отметку ты получил?», -
спросите: «Что сегодня было самое интересное?, Чем вы занимались на уроке чтения?, Что веселого было на уроке 
физкультуры?, В какие игры вы играли?., Чем вас кормили сегодня в столовой?, С кем ты подружился в классе? и 
т.д.»
Очень важно быть трудолюбивым, если человек ленивый, у него не будет желания и стремления получать знания. 
Совершенно точно не надо бороться с ленью с помощью ремня, лишения прогулок и других карательных мер. 
"Пилить" ребенка тоже бессмысленно. Иначе его нежелание делать уроки может перерасти в отвращение к школе 
и труду вообще, а также к вам лично.
Помогайте ребенку научиться организовывать свое время, так как после начала учебы в школе ему придется 
выделять на некоторые предметы больше времени, на некоторые меньше. Поэтому ребенок с раннего возраста 
должен научиться ценить свое время. Со временем ему самому придется научиться правильно управлять своим 
временем.
Развивайте в дочери или сыне познавательный интерес.
Делайте уроки вместе с ребенком, но не за него.



Ребенок не должен панически бояться ошибиться. Невозможно научиться чему-то, не ошибаясь. Старайтесь не 
выработать у ребенка страх перед ошибкой. Чувство страха - плохой советчик. Оно подавляет инициативу, желание 
учиться, да и просто радость жизни и радость познания. Вместо того, чтобы говорить «Ты мог бы сделать это лучше» 
стоит сказать «Ты очень старался и смог добиться хорошего результата».
Помните: для ребенка что-то не уметь и что-то не знать - это нормальное положение вещей. На то он и ребенок. 
Этим нельзя попрекать. 
Не сравнивайте ребенка с другими, хвалите его за успехи и достижения. Признайте за своим первоклассником 
право на индивидуальность, право быть другим. Никогда не сравнивайте мальчиков и девочек, не ставьте одних в 
пример другим: они разные даже по биологическому возрасту - девочки обычно старше ровесников-мальчиков.
Помните: ваш ребенок будет учиться в школе не так, как когда-то учились вы. Никогда не ругайте ребенка 
обидными словами за неспособность что-то понять или сделать. Старайтесь  только положительно оценивать учебу 
вашего малыша, даже если вам кажется, что его успехи явно не достаточны.
Живите во имя своего ребенка, проявляйте к нему максимум внимания, переживайте за каждую неудачу малыша и 
радуйтесь даже самым маленьким его успехам. Будьте ему другом, тогда малыш доверит вам самое сокровенное.
Учитесь вместе с ребенком, объединяйтесь с ним против трудностей, станьте союзником, а не противником или 
сторонним наблюдателем школьной жизни первоклассника. Верьте в ребенка, верьте в учителя.
Помните, ничто так не способствует успеху, как уверенность в нём, и ничто так не предвещает неудачу, как 
заведомое её ожидание.

Закончить  мне бы хотелось такими словами: "В каждом ребёнке есть солнце, только не мешайте ему светить!".




